

ANNEXE  
-----

MODIFICATIONS DU RECUEIL DES AVIS DE CLASSEMENT ET DES NOTES  
EXPLICATIVES DECOULANT DU CLASSEMENT DE TENTES-JOUETS ET DE  
MAISONS-JOUETS DANS LE N° 9503.90

(Point VI.3 de l'ordre du jour)

---

ANNEX  
-----

AMENDMENTS TO THE COMPENDIUM OF CLASSIFICATION OPINIONS AND THE  
EXPLANATORY NOTES ARISING FROM THE CLASSIFICATION OF PLAY TENTS AND  
PLAY HOUSES IN SUBHEADING 9503.90

(Item VI.3 on Agenda)



A. MODIFICATIONS DU RECUEIL DES AVIS DE CLASSEMENT

Page 45.

Insérer l'avis de classement suivant :

- “ **9503.90** 2. **Tente-jouet** de dimensions réduites (hauteur 0,95m x largeur 1,15m x longueur 1,25m) destinée à être utilisée par des enfants, à l'intérieur ou en plein air, consistant en une pièce de tissu de *nylon* couvrante, un cadre tubulaire en plastique et des petits piquets métalliques destinés à accrocher la tente lorsqu'elle est utilisée à l'extérieur.

**Application des RGI 1 (libellé du n° 95.03 et Note 1 t) de la Section XI) et 6 (libellé de la sous-position 9503.90).”**



Page 69.

Insérer les références suivantes :

Colonne 1	Colonne 2	Colonne 3	Colonne 4
“ <b>9503.90</b>	2	(*)	“ <b>POP ‘n’ FUN® Pop Up Play Camp</b> ”

°  
° °

---

(\*) Insérer le numéro de document du rapport correspondant.

B. MODIFICATIONS DES NOTES EXPLICATIVES  
A EFFECTUER PAR VOIE DE CORRIGENDUM

CHAPITRE 95.

Page [1712]. N° 95.03. Nouvel alinéa 22).

Ajouter le nouvel alinéa 22) suivant :

“22) Petites tentes-jouets et maisons-jouets destinées à être utilisées par des enfants, à l'intérieur ou en plein air.”

---

A. AMENDMENTS TO THE COMPENDIUM OF CLASSIFICATION OPINIONS

Page 45.

Insert the following Classification Opinion :

- “9503.90**      2. **Play tent** of small size (0.95m in height x 1.15m in width x 1.25m in depth) for use by children indoors or outdoors, consisting of a sheet of *nylon* cover fabric, a plastic tubular frame and small metal rods for pegging down the tent when used outdoors.

**Application of GIR 1 (text of heading 95.03 and Note 1 (t) to Section XI) and GIR 6 (text of subheading 9503.90)."**



Page 69.

Insert the following references :

Column 1	Column 2	Column 3	Column 4
<b>“9503.90</b>	2	(*)	<b>“POP ‘n’ FUN® Pop Up Play Camp”</b>
			o
			o o

---

(\*) Insert the appropriate Report reference.

B. AMENDMENTS TO THE EXPLANATORY NOTES  
TO BE MADE BY CORRIGENDUM

CHAPTER 95.

Page [1712]. Heading 95.03. New Item (22).

Insert the following new Item (22) :

“(22) Small play tents and play houses for use by children indoors or outdoors.”

---